



ISSN 2712-7761

№ 11 (347), ноябрь 2023



# Вестник геонаук



**Содержание****Content****Научные статьи****Scientific articles**

Геохимия редкоземельных элементов и цериевая аномалия в морских осадочных карбонатах: современные представления  
С. А. Дуб, Г. А. Мизенс ..... 3

Geochemistry of rare earth elements and cerium anomaly in sedimentary marine carbonates: modern concepts  
S. A. Dub, G. A. Mizens ..... 3

Палеопочвы кровли протерозойского фундамента территории Курской магнитной аномалии  
Т. В. Алексеева, А. П. Любарова, А. О. Алексеев ..... 18

Paleosols of the Proterozoic basement roof of the Kursk magnetic anomaly area  
T. V. Alekseeva, A. P. Lubarova, A. O. Alekseev ..... 18

Микросферолиты в биогенно-абиогенной системе карбонатообразования (на примере нижнемезотических карбонатов, мыс Казантеп, Керченский п-ов)  
А. И. Антошкина ..... 26

Microspherulites in a biogenic-abiogenic carbonate formation (the Lower Maeotian carbonates, Cape Kazantip, the Kerch Peninsula)  
A. I. Antoshkina ..... 26

Изотопный состав и условия образования фаменских карбонатолитов Центрально-Хорейверского вала (Хорейверская впадина, Печорская плита)  
Н. А. Матвеева ..... 37

Isotopic composition and conditions of formation of Famennian carbonatolites of the Central-Khoreyver arch (Khoreyver Depression, Pechora Plate)  
N. A. Matveeva ..... 37

Некоторые детали строения северной центриклинали Косью-Унинской синклинали (р. Ильч, Северный Урал)  
Л. А. Шмелёва, Е. С. Пономаренко ..... 48

Some details of the structure of the northern centricline of the Kos'yu-Un'ya syncline (Ilych River, Northern Urals)  
L. A. Shmeleva, E. S. Ponomarenko ..... 48

**Хроника, события, факты. История науки****Chronicle, events, facts. History of Science**

50 лет лаборатории литологии и геохимии осадочных формаций Института геологии ФИЦ Коми НЦ УрО РАН ..... 59

The 50<sup>th</sup> anniversary of the laboratory of lithology and geochemistry of sedimentary formations of the Institute of Geology FRC Komi SC UB RAS ..... 59

Правила оформления статей



Vestnik  
article  
Formatting